
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0992/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Koblenzer Straße Zufahrt Wirtschaftswege (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Warum wurde die Zuwegung geöffnet? 
 
Eine Rücksprache mit Mainz 05 ergab, dass die Kette, die die Absperrung zum Stadion 
schließt, immer wieder mutwillig entfernt oder zerstört wurde. Der Verein hat auf eigene 
Kosten ständig die Kette erneuert. Durch Vandalismus wurden auch fest installierte 
Poller entfernt. Diese Erneuerung wurde aufgrund der Aussichtslosigkeit jetzt nicht 
mehr vorgenommen. 
 

2. Wie kann eine dauerhafte weitere Nutzung durch PKWs verhindert werden? 
 
Die Straßenverkehrsbehörde hat beim Ordnungsamt veranlasst, dass im Rahmen des 
Feldschutzes Kontrollen durchgeführt werden.  
 

3. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass es sinnvoll ist, die Absprerrung wieder 
einzurichten? Wenn nein, wird dann dauerhaft an dieser Stelle kontrolliert? 
 
Dauerhafte Kontrollen sind leider nicht möglich. 
Nach Abschluss der Kontrollen, werden wir über das Ergebnis und das weitere 
Vorgehen informieren. 
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